

Petition: Die Gaza-Blockade muss beendet werden

22.09.2016

Categories: Militärembargo



Bereits sind mehr als zwei Jahre seit dem letzten zerstörerischen Angriff Israel auf den Gazastreifen vergangen. Auch heute leidet die Zivilbevölkerung im Gazastreifen noch unter dessen Folgen. Ein grosser Teil der über 10'000 Häuser und der Infrastruktur wie Spitäler und Schulen, die durch israelische Bomben und Raketen schwer beschädigt oder komplett zerstört wurden, konnte bis heute nicht wieder aufgebaut werden. Nach wie vor leben rund 75'000 Menschen in behelfsmässigen Unterkünften und unter katastrophalen Bedingungen. Es fehlt an Baumaterial, das wegen der seit Jahren anhaltenden Blockade des Gazastreifens nicht oder nur in geringen Mengen eingeführt werden kann.

Eine Petition, die weltweit bereits rund 700'000 Personen und diverse Hilfsorganisationen unterschrieben haben, verlangt ein Ende der Blockade. Staatschefs_innen und führende UNO-Vorsitzende werden aufgefordert, sich gegenüber Israel für deren Beendigung und ein Ende der Einfuhrrestriktionen für Baumaterial einzusetzen.

[Unterzeichne die Petition auf Avaaz](#) und hilf uns, sie weiter zu verbreiten.